



Elixhausen, 16. April 2018

Telefon (0662)480214-0

FAX (0662)480214-22

Mail: gemeinde@elixhausen.at

Frühjahrsputz in Elixhausen

Gemeinde und Volksschule beteiligen sich an der Aktion „Sauberes Salzburg“

Am 12. April machten sich die Schülerinnen und Schüler sowie das Lehrpersonal der Volksschule Elixhausen unter der Leitung von Direktor Markus Reiter zusammen mit einigen Eltern und Großeltern auf den Weg, um Wiesen und Straßenränder von Unrat und Abfall, der sich im Laufe der Zeit angesammelt hatte, zu reinigen.

Schon zum achten Mal waren die Kinder im Rahmen der Landesaktion „Sauberes Salzburg – Gemeinsam für eine saubere Umwelt“ im gesamten Gemeindegebiet unterwegs und sammelten mit großem Engagement Zigarettenschachteln, Aludosen, Fast-Food-Verpackungen oder Getränkeflaschen. Fast ein Duzend Säcke wurden damit voll. Als Dankeschön gab's für jedes Kind von der Salzburger Abfallbeseitigung (SAB) ein Brezlerl und von der Gemeinde eine „fair gehandelte“ Schokolade.



Ausgestattet mit Müllsäcken, Einweghandschuhen sowie großem Engagement und Eifer rückten die Mädchen und Buben der Volksschule Elixhausen zum Umwelt-Frühjahrsputz ins Elixhausener Gemeindegebiet aus.

„Der Reinigungseffekt ist ein Aspekt dieser Aktion. Weit wichtiger sind aber der pädagogische Wert und die dabei erzielte Bewusstseinsbildung, denn die Kinder erfahren, dass alles, was achtlos weggeworfen wird, von jemandem weggeräumt werden muss“, sind sich Bürgermeister Markus Kurcz und Direktor Markus Reiter einig.

Markus Kurcz, Bürgermeister